

Albert Ziegler GmbH · Giengen/Brenz · Deutschland

ZIEGLER erhält Auszeichnung als ehrenamtsfreundlicher Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz

Bruchsal, 10. Oktober 2020 – An jenem Samstag fand in Bruchsal die Verleihung der Auszeichnung „Ehrenamtsfreundlicher Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz“ des Landes Baden-Württemberg statt.

Diese Auszeichnung wird von Seiten des Landes Baden-Württemberg jährlich an „Ehrenamtsfreundliche Arbeitgeber im Bevölkerungsschutz“ verliehen. Hierdurch werden Unternehmen ausgezeichnet, die ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter seit vielen Jahren bei der Ausübung des Ehrenamts im Bevölkerungsschutz unterstützen.

„Hilfsbereitschaft und Menschlichkeit sind die DNA des Ehrenamts. Und das Markenzeichen im Bevölkerungsschutz ist das Ehrenamt. Ohne die Arbeitgeber, die dabei tatkräftig unterstützen, wäre der Bevölkerungsschutz in unserem Land in den bestehenden Formen schlicht nicht möglich“, sagte der Stv. Ministerpräsident und Innenminister Thomas Strobl bei der Verleihung.

Die Albert Ziegler GmbH in Giengen ist eines der Unternehmen, das im Rahmen der Feierlichkeit geehrt wurde. Ausgezeichnet wurde das Unternehmen für sein besonderes ehrenamtliches Engagement im Bereich der Bereitstellung von Arbeitskräften für die Feuerwehr Giengen. Wenn die Feuerwehr Giengen zu einem Einsatz gerufen wird und „Not am Mann“ ist, können feuerwehrtechnisch ausgebildete Mitarbeitende der Albert Ziegler GmbH, die gleichzeitig Angehörige der FFW Giengen sind, unterstützen und aushelfen. Die Beförderung der Feuerwehrmänner und -frauen zum Feuerwehrgerätehaus Giengen erfolgt mit einem Einsatzfahrzeug der ZIEGLER Werkfeuerwehr. Weitere Kooperationen zwischen der Albert Ziegler GmbH und der Stadt Giengen bestehen unter anderem mit dem städtischen Kindergarten Memminger Wanne und den Schulen in der Umgebung. Die Vereinbarung zur Unterstützung der FF Giengen wurde bereits im Jahr 2019 geschlossen und gilt unbefristet.

„Es ist für uns eine Selbstverständlichkeit, dieses Ehrenamt zu unterstützen. Ich möchte mich in diesem Zuge nochmals bei unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie bei unserer Werkfeuerwehr für ihr außerordentliches Engagement in dieser Angelegenheit bedanken. Ich freue mich, dass ich diesen Preis stellvertretend für die Albert Ziegler GmbH entgegennehmen durfte und hoffe auf eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit mit der Stadt Giengen“, so Sven Kneer, COO ZIEGLER Gruppe.

Albert Ziegler GmbH · Giengen/Brenz · Deutschland



v.l.n.r. Thomas Strobl (Innenminister Baden-Württemberg), Uwe Wannewetsch (Amtsleiter Ordnungsamt Giengen) und Sven Kneer (COO Ziegler Gruppe) Bildrechte: © Steffen Schmid

Kontakt

Vanessa Brandt

Referentin Kommunikation & PR

vbrandt@ziegler.de

Tel. +49 7322 951-289

Über ZIEGLER

Die Albert Ziegler GmbH ist einer der international führenden Anbieter von Feuerwehrfahrzeugen und feuerwehrtechnischem Zubehör. Die Produktpalette umfasst das gesamte Spektrum der Feuerwehrtechnik, von Einsatzkleidung über hochspezialisierte Pump- und Löschsysteme bis hin zu Löschfahrzeugen aller Art. Von weltweit über 1.400 Mitarbeitenden sind rund 680 am Stammsitz in Giengen an der Brenz beschäftigt. Weitere Fertigungsstandorte befinden sich in Rendsburg, Mühlau, den Niederlanden, Kroatien, Italien und Indonesien. Weitere Vertriebs- und Servicebüros sind in Slowenien und China stationiert.

<https://www.ziegler.de>